



## Communiqué de presse

### **Le NON à l'extension des routes nationales ne résout en tout cas pas les problèmes d'embouteillages**

**L'arrêté fédéral sur l'étape d'aménagement 2023 des routes nationales a été refusé à plus de 52.7 % au niveau fédéral et à 62,5% au niveau du Canton de Neuchâtel. 15 organisations neuchâteloises s'étaient engagées en faveur de l'élimination des goulets d'étranglement. Elles prennent acte de la décision.**

**Pierre-Daniel Senn**, vice-président de l'usam et membre du Comité de l'UNAM, réagit : « Malgré le fait que ces projets n'entraînaient aucune perte d'espaces verts et de terres agricoles, qu'ils étaient financés indépendamment des charges de fonctionnement ordinaire de la Confédération et aussi indépendamment du trafic ferroviaire, qu'ils allaient contribuer à la réduction d'embouteillages, ils ont été refusés ! Tout le monde se plaint du gaspillage de temps et d'argent causé par les bouchons. Suite au refus de l'extension des routes nationales, on attend du Conseil fédéral, du Parlement et des partis politiques des solutions pour enfin résoudre les problèmes des personnes et des marchandises bloquées dans d'interminables bouchons. Cela coûte des milliards chaque année à la place économique suisse en termes de productivité. Les opposants n'ont fait jusqu'ici aucune proposition réaliste et constructive. »

Neuchâtel, 24 novembre 2024